

Ciudad de México, 28 de mayo de 2018

Boletín número 633

Despertares, espectáculo que reúne a lo mejor de la danza en un mismo escenario, llega al Auditorio Nacional

- Esta gala, encabezada por el bailarín mexicano Isaac Hernández, se llevará a cabo el sábado 25 de agosto a las 20:30 horas
- Participarán destacados bailarines del New York City Ballet, la Ópera de París y el English National Ballet, entre otras compañías

Despertares, uno de los espectáculos de ballet más importantes del mundo dirigido por el reconocido bailarín mexicano Isaac Hernández, se presentará con apoyo del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), el Auditorio Nacional y Soul Arts Productions, el próximo sábado 25 de agosto a las 20:30 horas en el recinto capitalino.

El espectáculo, que se lleva a cabo por cuarta ocasión en el Auditorio Nacional, ha conseguido que el medio dancístico y cultural de otras latitudes reconozca a México como un país donde se promueve la cultura y el arte de excelsa calidad. Integra lo mejor de las expresiones de la danza contemporánea con lo tradicional del ballet clásico y otras expresiones artísticas, como el jazz y el tap, a cargo de destacados exponentes mundiales de estas disciplinas.

Soul Arts Productions, casa productora fundada por los destacados bailarines mexicanos Isaac y Esteban Hernández, ofrecerá esa noche al público asistente la habilidad y talento únicos de varias estrellas de la danza, como Marie-Agnès Gillot, bailarina principal de la Ópera de París; Isabella Boylston, bailarina principal del

American Ballet Theatre; Tiler Peck, bailarina principal del New York City Ballet; Tamara Rojo, bailarina principal del English National Ballet; Mathias Heymann, bailarín principal de la Ópera de París; así como Isaac Hernández, bailarín principal del English National Ballet; y Esteban Hernández, bailarín del San Francisco Ballet, Joseph Caley, bailarín principal del English National Ballet y Brooklyn Mack, bailarín principal del Washington Ballet, entre otros artistas de renombre internacional.

En esta edición destaca también la participación de la estrella de tap Jared Grimes, ganador en 2014 del premio Astaire Award a Mejor Bailarín Masculino en un show de Broadway, y LightBalance, agrupación que presentará un número donde combina aspectos del break dance y baile urbano con un innovador diseño audiovisual inmersivo, que lo llevó a conseguir el tercer lugar en el afamado programa de televisión America's Got Talent' 2017.

La propuesta distintiva de *Despertares* es particularmente selecta, emocionante y diversa, pues ofrecerá estrenos de piezas de algunos de los coreógrafos más destacados de nuestro tiempo.

Noche orientada a transmitir emociones: Isaac Hernández

El bailarín, que ha conquistado al mundo a través de sus movimientos, comentó que *Despertares* será una noche orientada a transmitir emociones y sentimientos sublimes a todo el público, desde los amantes del arte, la danza en sus distintas expresiones y la música, hasta personas que se acercan por primera vez a apreciar el arte en su máximo esplendor.

“Es un honor para mí presentar *Despertares* en un escenario tan emblemático como el Auditorio Nacional. Estoy seguro de que será una noche memorable para el público, los artistas y todos los que hacen posible este espectáculo”.

Isaac Hernández, que inició su exitosa carrera a los nueve años con su padre, el también bailarín Héctor Hernández, ha obtenido a lo largo de su trayectoria, 13 medallas de oro y tres Grand Prix en las competencias más importantes del mundo, incluyendo las llamadas Olimpiadas del Ballet (USA International Ballet Competition). Fue galardonado además con los prestigiosos premios Leonide Massine y Alexander Radius, en Holanda e Italia respectivamente.

Antes de unirse al English National Ballet, formó parte del American Ballet Theater, el San Francisco Ballet y el Ballet Nacional de Holanda, como bailarín principal. El jalisciense ha dado muestras de su talento en los cinco continentes, en más de 20 países.

Considerado como uno de los “50 personajes que transforman a México” y uno de los “300 líderes mexicanos más influyentes”, Isaac Hernández fue también ganador en los Olivier Awards, en la categoría Logro excepcional en la danza.

Actualmente está nominado en uno de los premios más prestigiosos e importantes para la danza, los Prix Benois de la Danse 2018, cuya ceremonia se realizará el 5 de junio en el Teatro Bolshói de Moscú.

DESPERTARES IMPULSA® – Industrias Creativas en México®

Este año, Isaac Hernández es promotor también de DESPERTARES IMPULSA® – Industrias Creativas en México, que se presentará del 21 al 25 de agosto en distintas sedes de la capital mexicana, y con el que persigue el sueño de posicionar a México en el floreciente mundo de este sector de la economía que involucra la generación de ideas y conocimiento a nivel internacional.

DESPERTARES IMPULSA®, busca incentivar el interés por las artes y elevar significativamente los estándares de apreciación y conocimientos del público mexicano sobre el mundo de las industrias creativas relacionadas directa o indirectamente con el ámbito de las artes escénicas, entre ellas el ballet, del cual Isaac es actualmente una de las figuras más sobresalientes en la escena mundial.

Para lograr esta motivación, el bailarín Principal del English National Ballet, plantea a través de este proyecto un variado y provechoso programa de actividades públicas y gratuitas, orientado a diversificar las ofertas formativas de jóvenes, profesionales de la danza y apasionados de las expresiones artísticas, como fotógrafos, cineastas y artistas multidisciplinarios de las artes audiovisuales también vinculados a la danza, con el afán de generar nuevas oportunidades para las personas que quieran dedicar su vida a las artes y que puedan hacerlo de manera digna y especializada, con una clara visión del ámbito internacional.

Uno de los acontecimientos principales en esta edición, es el evento “CREATIVE CITIZENS® - MEXICO SUMMIT 2018”, conferencia gratuita de alto nivel que reunirá por primera vez en nuestro país a las “mentes maestras” detrás de las industrias creativas del Reino Unido; una de las más importantes y lucrativas en el orbe, con un aporte sustancial a la economía de esa nación.

Entre estos ponentes invitados destacan **John Kampfner**, director ejecutivo de la Federación de Industrias Creativas del Reino Unido; **Paul Drechsler**, presidente de la Confederación de Industrias del Reino Unido; **Tamara Rojo**, directora artística del English National Ballet, galardonada con la *Orden del Imperio Británico* por sus aportaciones a la danza del Reino Unido; **Benjamin Millepied**, uno de los coreógrafos más destacados de la actualidad; e **Isaac Hernández**, importante representante del ballet en México, quien ha participado como ponente en diversas conferencias internacionales y colaborado en la revista *The Economist*.

Otro aspecto central de esta edición de DESPERTARES IMPULSA® serán las audiciones del English National Ballet School, presentadas por primera vez en México y América Latina, para dar la oportunidad a jóvenes bailarines de nuestro país de ingresar de manera directa —sin competir internacionalmente para audicionar— a esta escuela de ballet, reconocida en el ámbito internacional.

Uno de los sueños de Isaac Hernández es poder brindar a los bailarines y bailarinas mexicanos de mayor talento, en etapa formativa, la posibilidad de complementar su formación profesional en una institución como el English National Ballet.

Como parte del proyecto se realizarán conferencias, clases magistrales y talleres gratuitos con los más altos estándares de calidad, orientados a distintas áreas relacionadas con el ballet clásico, danza contemporánea, coreografía e industrias creativas, con la participación de maestros reconocidos, artistas y creadores de prestigio internacional.

Comentario sobre Despertares

“Despertares es una oportunidad ideal para valorar todo el potencial artístico que existe en México y descubrir nuevos talentos en la danza. El trabajo de Isaac Hernández es digno de reconocer y admirar. Nos hace sentir muy orgullosos como mexicanos”, Carla SanchezArmas García, Coordinadora de Marca País.

---000---